



# Marc Parent

## | DIPLOMÉ INSPIRANT



Marc Parent est un diplômé inspirant de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval, dont le parcours, tant professionnel que personnel, illustre l'engagement et le leadership.

Il est détenteur d'un baccalauréat en pharmacie et d'un diplôme en pharmacie d'hôpital de l'Université de Montréal et d'une maîtrise en sciences pharmaceutiques de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval. Il a aussi été le premier Canadien à obtenir un certificat de spécialiste en pharmacothérapie.

Monsieur Parent est professeur de clinique agrégé à la Faculté de pharmacie de l'Université Laval témoignant de son profond engagement dans l'enseignement, l'encadrement d'étudiants et de pharmaciens résidents. Il enseigne aux pharmaciens résidents du programme de maîtrise en pharmacothérapie avancée. Sa solide connaissance du système de santé et du monde du médicament sont au service de la collectivité.

Passionné de pharmacie et convaincu que l'amélioration de l'utilisation du médicament est un gage d'une meilleure santé et de qualité de vie pour les citoyens.

En plus d'être un professeur engagé, Marc Parent a aussi été le président de l'A.P.E.S., vice-président à l'Ordre des pharmaciens du Québec et membre du comité scientifique pour l'évaluation des médicaments aux fins d'inscription de l'INESSS.

Pharmacien de cœur, professeur, conférencier dynamique et progressiste, il veut partager son expérience cumulée au cours des années. Ses compétences en communication ont été mise à profit de la communauté de la pharmacie et d'autres professionnels.

Son parcours a été honoré à plusieurs reprises. Monsieur Parent s'est mérité divers prix entre autres :

- Prix 50 pharmaciens d'honneur (A.P.E.S.) 2011
- Prix Fellow (OPQ)
- Prix Mérite (CIQ)
- Prix Excellence Roger-Leblanc (A.P.E.S.)
- Prix Jacques Dumas
- Prix Louis-Hébert (OPQ) 2013